



ACADÉMIE D'AIX-MARSEILLE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

INVITATION PRESSE

Aix-en-Provence, le 19 janvier 2021

Dans le cadre des actions conduites autour de la célébration de la journée franco-allemande

Bernard Beignier,

Recteur de la région académique Provence-Alpes-Côte d'Azur,
Recteur de l'académie d'Aix-Marseille,
Chancelier des universités

a le plaisir de vous inviter à son déplacement au

collège Camille Claudel de Vitrolles

49 Avenue du 8 Mai 1945, 13127 Vitrolles

qui se déroulera en présence de

Clarissa Duvigneau

Consule générale d'Allemagne à Marseille

Et

Loïc Gachon

Maire de Vitrolles

le jeudi 21 janvier 2021 de 9h à 10h30

La "journée franco-allemande" permet chaque année de mieux faire connaître, dans les écoles et les établissements scolaires, la culture et la langue du pays partenaire.

Le collège Camille Claudel à Vitrolles mène une politique très volontariste en faveur de l'enseignement de l'allemand et la découverte de la culture de ce pays.

Déroulé de la matinée :

09h00 : Accueil par la direction de l'établissement

09h10 : Présentation des actions du collège en faveur de l'enseignement de l'allemand au CDI

09h30 : Présentation du projet artistique effectué avec un artiste graffeur pour les 30 ans du collège et la commémoration de la chute du mur de Berlin dans le hall du collège

10h00 : Célébration de l'amitié franco-allemande à l'aide de capsules vidéos et d'une chanson dans la salle polyvalente

À la fin de la manifestation : Remise d'un chèque pour récompenser l'engagement de l'établissement en faveur des projets franco-allemands par le recteur.



Port du masque obligatoire

Contacts presse :

Stéphanie DENIS LAVENTURE : 04.42.91.71.10 – 06.89.10.02.55